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Il Comitato Esecutivo approva, all’unanimità, il verbale della seduta del 4 

settembre 2023 [del. 1]  
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Il Presidente informa che, in attesa di quanto sarà riferito di persona durante la 

52ª Assemblea Generale EOC ad Istanbul, il Presidente Thomas Bach  ha indetto una video call con 

tutti i 206 Comitati Olimpici in previsione di quanto verrà definito durante la Sessione del CIO a 

Mumbai, in India  nel mese di ottobre con diversi temi d’interesse da trattare.  

Oltre alle candidature per ospitare le Olimpiadi e Paralimpiadi del 2036,  saranno 

stabilite le condizioni di partecipazione degli atleti russi e bielorussi alle Olimpiadi di Parigi 2024, 

decisione che resta ancora incerta nonostante il CIO abbia revocato il divieto totale. 

Il Presidente riferisce di essere stato audito dalla Polizia del settore investigativo 

in merito all’incidente occorso a Jessica MINI in occasione della manifestazione di Sportinfiera 

dello scorso anno.  

Termina il riferimento, informando l’Esecutivo di voler chiedere un incontro con 

la compagnia assicurativa, stante l’orientamento preso della stessa nei confronti del querelante. 

Prosegue dando lettura di una richiesta di Massimo RASTELLI, a nome di un 

comitato informale, di patrocinare una serata per festeggiare i vent’anni dal titolo mondiale di 

Manuel Poggiali. Per la ricorrenza, che si terrà venerdì 3 novembre presso la sala Montelupo di 

Domagnano, si ripercorreranno la carriera e le esperienze del pilota sammarinese con la presenza di 

ospiti quali Pernat e Bastianini, con la conduzione dello speaker Borsi Casadio del Misano World 

Circuit Marco Simoncelli.  

Oltre al patrocinio, è stato richiesta la presenza per portare il saluto del Presidente 

del CONS che unitamente a quello del Segretario di Stato allo Sport e del Presidente della FSM, 

faranno da introduzione alla proiezione del video della gara conclusiva a Valencia nel 2003. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e considerata l’occasione di celebrare 

le gesta di un campione mondiale sammarinese, accorda il richiesto Patrocinio all’evento. [del. 2] 

Il Segretario Generale comunica che la Direzione Scolastica ha individuato e 

incaricato il nuovo Coordinatore degli insegnanti di educazione fisica per il prossimo anno 

scolastico nella persona di Valeria Canini. 

Il Comitato Esecutivo prende atto e auspica la prosecuzione della proficua 

collaborazione con la scuola. 

Il membro Stefano Valentino PIVA riferisce in breve sulla partecipazione della 

serata celebrativa del 70° di fondazione del sodalizio della S.S. Juvenes e al 40° anniversario di 

affiliazione della stessa alla Federazione Sammarinese Tennis Tavolo, avendovi preso parte nella 

veste di rappresentante del Comitato Olimpico per l’occasione. 

Il Comitato Esecutivo apprende favorevolmente dell’esito della serata, a cui sono 

intervenute diverse personalità del mondo sportivo e rinnova le felicitazioni a una delle più longeve 

e rinomate associazioni sportive in Territorio.    
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Il Presidente informa che il Presidente FSPAV ha inviato una successiva replica in 

riscontro alla nota predisposta dal Segretario Generale, in esito di quanto indicato e deliberato dal 

Comitato Esecutivo nella seduta dell’8 agosto scorso. 

Nelle riflessioni esposte lamenta l’iter “poco rispettoso” dei ruoli, avendo attesa la 

FSPAV, una nota a firma del Presidente anziché dal Segretario Generale, con la chiosa di ritenere 

irricevibile un riscontro da parte di quest’ultimo, anziché dalla Presidenza, nel sottolineare anche il 

silente atteggiamento del Collegio dei Revisori del CONS al riguardo. 

Si apre un confronto sul contenuto e le motivazioni esposte, al termine delle quali il 

Comitato Esecutivo stabilisce di confutare le dichiarazioni della FSPAV, esponendo la propria 

posizione, riguardo alle obiezioni di forma sollevate. In particolare, poiché la nota è stata indirizzata 

al Presidente, al Comitato Esecutivo e al Collegio dei Sindaci Revisori per conoscenza, e che le 

considerazioni ivi esposte tra l’altro riguardavano anche l’operato del Presidente, l’Esecutivo è stato 

doverosamente e legittimamente coinvolto al fine di esprimersi in merito. Il referente deputato. per 

legge, a dare esecuzione delle delibere dell’Esecutivo è la Segreteria Generale, pertanto non vi è 

motivo alcuno per eccepire la comunicazione del CONS del 21 agosto u.s. 

Il Sindaco Revisore Dario Cardinali, a nome del Collegio, informa di aver preso atto 

delle comunicazioni della FSPAV inviate per conoscenza ai Sindaci Revisori. 

Al termine del dibattimento e per quanto attiene la sostanza oggetto della 

corrispondenza, il Comitato Esecutivo demanda al Segretario Generale di dare corretta risposta 

alle obiezioni di forma e di reiterare quanto già espresso dall’Esecutivo, anticipando alla FSPAV la 

data del prossimo Consiglio Nazionale, in cui la proposta federale sarà portata nuovamente 

all’attenzione dell’Assemblea per le deliberazioni che il C.N. riterrà più opportune nell’ambito 

dell’iter di approvazione dei Criteri di Erogazione dei Contributi alle Federazioni Sportive. [del 3] 

L’Esecutivo delibera di inviare altresì, un formale quesito all’Avvocatura di Stato, 

come suggerito in una precedente seduta, affinché possa esprimere un parere sulla conformità della 

proposta FSPAV alla normativa vigente, nel caso il Consiglio Nazionale recepisse di trattenere i 

contributi CONS destinati alle Federazioni che erogano emolumenti e/o indennità ai consiglieri 

federali. [del. 4] 

Il Presidente passa poi a discutere sui moduli e gli argomenti del prossimo corso di 

formazione per Dirigenti sportivi illustrando e chiedendo suggerimenti anche sui nomi dei docenti e 

dei relatori idonei, in base alle disponibilità ricevute dai candidati proposti nelle ultime tre 

settimane. 

Il Presidente informa, altresì, di aver avuto occasione di confrontarsi con altre realtà 

sportive (Comitati Olimpici di Croazia e Portogallo) riguardo a norme e protocolli di buone pratiche 

e modelli base istituiti in merito a “Safeguarding Policy”, prevenzione da abusi e molestie nello 

sport, da adottare nell’ambito del movimento sportivo sammarinese, come sollecitato dalla 

Federazione Atletica e dagli organismi internazionali. Alla luce del precedente documento elaborato 

con il contributo dell’Authority Pari Opportunità e ai testi esemplificativi di altre realtà sportive 

acquisiti recentemente, visto il sollecito della Federazione a proposito, il Relatore propone di 

inviare alla FSAL un formale impegno dell’Esecutivo di provvedere all’adozione di una propria 

normativa, attraverso un Regolamento interno relativo alla “Politica di Safeguarding nello Sport” 

che sarà portato all’approvazione del Consiglio Nazionale entro la fine dell’anno. 
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La normativa interna CONS dovrà prevedere, anche la facoltà delle Federazioni di 

poter stabilire, in autonomia, proprie regole per contrastare il fenomeno riguardo agli abusi, 

molestie o sfruttamento, secondo il principio che ogni atleta dovrà essere trattato con rispetto e 

dignità e avere diritto di partecipare all’attività sportiva, indipendentemente dall'etnia, l'età, le 

disabilità, l'identità di genere, l'orientamento sessuale, il credo e le condizioni economiche. 

Parimenti, le Federazioni si dovranno impegnare a sensibilizzare i propri aderenti 

riguardo a una corretta comunicazione e atteggiamenti consoni con la Safeguarding Policy e di 

organizzare momenti di formazione, estendendo la partecipazione ai dirigenti, tecnici e al personale 

di supporto degli atleti, in linea con i principi stabiliti dal CIO.  

Il Comitato Esecutivo concorda con le iniziative annunciate dal Presidente e rimarca 

che l’adozione di questi protocolli rappresenta un primo passo verso la piena coscienza del ruolo 

dello sport nella formazione ed educazione delle nuove generazioni. Si rende necessario, pertanto, 

che le Federazioni assumano comportamenti sempre coerenti e di rispetto dell’individuo, favorendo 

una campagna culturale tesa al raggiungimento dello scopo. [del 5] 

Il Segretario Generale ricorda, infine, la necessità di ponderare la scelta della figura 

del “Safeguarding officer” (o un pool di soggetti), identificato dal CONS, pur lasciando libere le 

Federazioni di individuare altri interlocutori in base alle varie realtà e di stabilire se preferibile 

nominare un soggetto all’interno dell’organizzazione (es. un dirigente sportivo) o un soggetto terzo 

ed esterno alla struttura (ovvero non appartenente al CONS/FSN).  

Il Relatore passa poi a illustrare e aggiornare l’Esecutivo in merito all’impiantistica 

sportiva e in particolare riguardo a seguenti impianti sportivi: 

LAGO DI PESCA SPORTIVA - FAETANO 

Viene data lettura di una serie di corrispondenze, l’ultima in data odierna della FSPS, 

nella quale la Federazione avanza l’ipotesi di prevedere una chiusura temporanea del bacino in 

attesa che l’AASLP effettui gli interventi provvisori prima della stagione invernale, auspicando 

tuttavia una soluzione radicale del problema dell’erosione degli argini. 

Il Presidente contrario in principio a soluzioni tampone poiché rappresentano una 

spesa a fondo perduto, si dichiara più propenso a riconoscere una forma di compensazione 

temporanea per i mancati introiti dalla struttura utilizzati a supportare l’attività agonistica della 

Federazione Pesca, qualora la soluzione richieda una chiusura forzata dell’impianto. 

In caso di chiusura, ciò comporterà anche la conseguente sospensione temporanea 

del canone mensile e pertanto invita l’Ufficio Tecnico a verificare con le Autorità preposte, 

all’AASLP e alla FSPS, l’opportunità di dichiarare l’inagibilità provvisoria del bacino in attesa di 

effettuare i lavori necessari. 

Il Comitato Esecutivo concorda e approva la proposta del Presidente. [del. 6] 

SPOGLIATOI CAMPO DA CALCIO - MONTEGIARDINO 

Viene data lettura della nota dell’Ufficio Progettazione in merito alle opere 

provvisionali da effettuarsi allo stabile dichiarato inagibile da diversi mesi, evidenziando altresì che 

la FSGC ha acquistato dei container a uso spogliatoi e ha la necessità di allacciarli alla Centrale 

Termica, oltre all’esigenza e dell’uso del blocco laterale, meno interessato ai fenomeni fessurativi, 

limitatamente al servizio per gli arbitri.  
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Il Comitato Esecutivo prende atto dello sviluppo degli interventi. 

TORRE SERVIZI - SAN MARINO STADIUM 

Il Segretario Generale informa di aver avuto diversi colloqui di recente con il 

Segretario Generale FSGC, il quale rammenta lo stato di notevole degrado della copertura dello 

stabile e la necessità di effettuare degli interventi d’impermeabilizzazione immediati per evitare 

ulteriori deterioramenti ai piani inferiori dello stabile.  Riferisce che la FSGC ha inviato all’Ufficio 

alcuni preventivi per impermeabilizzazione della Torre servizi a Serravalle e l’azienda - che assicura 

una polizza decennale - sarà a breve a San Marino per alcuni interventi alla Casa del Calcio. 

Pertanto, suggerisce che a prescindere dalla disponibilità immediata dei fondi necessari per 

effettuare i lavori, la FSGC si farebbe carico di effettuare la manutenzione straordinaria nell’ordine 

di circa €. 33.000 ed è disponibile a riceverne il rimborso delle spese sostenute anche nell’esercizio 

successivo, qualora il CONS non disponesse attualmente dei fondi necessari. 

A integrazione del riferimento, il Relatore ricorda che il CONS aveva già preso in 

carico le spese di manutenzione dell’impermeabilizzazione di parte degli stabili e attigui alla Torre 

Servizi (magazzeni, centrale elettrica e spogliatoi dell’atletica) rimborsando alla FSGC l’importo di 

€. 37.000, come da delibere n. 12 del 9 dicembre 2020, n. 7 del 14 maggio e n. 8 del 24 maggio 

2021, e di come l’Esecutivo nella seduta del 30 marzo 2023, avesse già deliberato in merito 

all’oggetto dell’attuale istanza, che trattandosi di manutenzione straordinaria, stabilendo di chiedere 

all’AASLP a eseguire i lavori informando in tal senso anche le Segreterie di Stato competenti, non 

disponendo il CONS dei fondi necessari a far fronte alla spesa. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e in considerazioni delle numerose 

richieste d’intervento di manutenzione agli impianti pervenute nel corso dell’anno da parte di varie 

Federazioni, non è in grado di assicurare alla FSGC alcuna entità di contributo a titolo di rimborso 

né parziale né integrale. Tuttavia, qualora la Federazione Calcio voglia procedere speditamente ai 

lavori, si ritiene che si possa dare l’autorizzazione alla FSGC previo confronto e accordo con 

l’Ufficio Tecnico che valuterà il materiale e l’esecuzione dei lavori di procedere ma, al momento, 

senza una formale assicurazione di vedersi riconosciuta il rimborso delle spese sostenute. [del. 7] 

CROSSODROMO “PINO SERRA” - BORGO MAGGIORE 

Il Relatore informa che la Federazione Motociclistica ha avanzato una richiesta di 

contributo alla Segreteria di Stato allo Sport per l’acquisto e l’installazione di una cisterna per 

l’approvvigionamento dell’acqua da utilizzare nel Crossodromo. La richiesta è motivata dalla 

necessità di mantenere una certa consistenza della pista, in conformità a standard internazionali che 

esigono un frequente uso di acqua per ammorbidire il manto. Il costo si aggira intorno ai €. 30.000 e 

la FSM ha chiesto l’assistenza dell’Ufficio Tecnico per avviare l’iter autorizzativo dei lavori con la 

posa della cisterna e per presentare gli elaborati tecnici, mentre la Segreteria di Stato allo Sport, 

come riferito dalla FSM, sarebbe disposta a finanziare in parte l’opera per una cifra di circa €. 

15.000. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, approva l’iniziativa della FSM e 

invita la Federazione a un incontro con il referente dell’Ufficio Tecnico con la clausola che il CONS 

non è in grado, al momento, di assumere alcun onere per l’acquisto della cisterna né di poter farsi 

carico della realizzazione del progetto e dei calcoli, invitando la FSM a individuare uno studio 

tecnico di sua fiducia e di farsi carico per ora, dei relativi oneri e compensi professionali. [del. 8] 
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PISCINA DEI “TAVOLUCCI” – BORGO MAGGIORE 

Il Presidente dà lettura della comunicazione del 22 c.m. pervenuta dalla Ditta 

BARCHEMICALS s.r.l. che, informata delle motivazioni per la sospensione e il mancato 

pagamento delle fatture emesse e scadute per l’approvvigionamento dei prodotti chimici agli 

impianti natatori in gestione al CONS, replica ritenendo illegittima la compensazione dei costi 

sostenuti e decise arbitrariamente dal CONS per il ripristino dei vani tecnici e dei danni patrimoniali 

subiti a seguito dell’incidente del 29 novembre 2022. 

Il Comitato Esecutivo preso atto della comunicazione della BARCHEMICALS e 

a seguito di ampio e approfondito dibattito, reputa necessario replicare assicurando l’azienda che si 

riprenderà il pagamento delle forniture trattenendo l’importo di €. 8.860,99 dalle fatture scadute 

fino alla metà del mese di aprile, ovvero fino alla concorrenza del danno emergente subito dal 

CONS in conseguenza dell’errore di rifornimento alla sua origine, riconducibile a esclusiva 

responsabilità dell’Azienda, ripristinando il normale pagamento di metà della fattura di aprile e 

quella di maggio già scaduta, sempre con espressa riserva di adeguamento, restando peraltro fermo 

e impregiudicato l’eventuale ulteriore sospensione nel prosieguo degli ulteriori rimedi di spettanza 

ai sensi del contratto e di legge. [del. 9] 

Viene data lettura della nota prot. n. 2200 dell’Ufficio Tecnico avente per oggetto 

lo stato dei lavori per l’adeguamento degli impianti per la fornitura di prodotti chimici per le piscine 

Tavolucci e Multieventi. Nella relazione, posta agli atti della seduta, viene evidenziato lo stato di 

avanzamento dei lavori, come definiti dall’Ing. Samuele FORCELLINI e condivisi con l’Ing. 

Vincenzo CESARINI dell’U.O.S. Sicurezza antinfortunistica nei luoghi di lavoro.  

Tuttavia, alcuni lavori inerenti all’installazione di segnalatori luminosi e acustici 

per la fornitura dei prodotti chimici presso le cisterne all’interno dei vani tecnici, le procedure 

aggiornate per la fornitura dei prodotti da definirsi durante l’imminente sopralluogo previsto con i 

vari RSPP, e l’adeguamento della segnaletica relativa ai cartelli informativi riguardo a procedure, 

impianti, DPI, segnalazione di pericolo e altri divieti, non potranno essere definiti e conclusi entro il 

termine stabilito per la fine dei lavori e attualmente fissato al 30 settembre 2023. 

Il Comitato Esecutivo presa visione della comunicazione in data odierna 

dell’Arch. Stanislav PATCHAMANOV e della nota prot. n. 2870/DSL-A2 dell’Ing. Vincenzo 

CESARINI, in data 20 giugno u.s., in considerazione del ritardo sul programma dei lavori, delibera 

di richiedere alle Autorità competenti un’ulteriore proroga di 60 giorni per il completamento e la 

regolarizzazione prevista al verbale di prescrizione in materia di sicurezza sul lavoro nella Piscina 

dei Tavolucci, demandando all’Ufficio di provvedere alla formale richiesta di proroga e 

aggiornando sullo stato degli adempimenti richiesti ed entro quali termini. [del. 10] 

CAMPO SPORTIVO DA CALCIO - BORGO MAGGIORE 

Viene data lettura di una nota del Capitano di Castello della Giunta di Borgo 

Maggiore che il 4 c.m. esprime l’interesse a utilizzare il campo di calcio in Strada Sotto Montana, 

per organizzare attività ludico/sportive con un uso provvisorio e a scadenza biennale, impegnandosi 

alla gestione ordinaria della struttura al fine di garantirne il regolare utilizzo. 
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Il Presidente, a questo proposito, anticipa di aver avuto anche un colloquio con il 

Capitano Barbara BOLLINI, la quale ha illustrato in sintesi le attività che intende svolgere in 

collaborazione anche con altre realtà sportive e rendendosi disponibile a condividere eventuali 

progetti con il CONS. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento, ritiene utile prima verificare presso 

la FSGC l’eventuale interesse della stessa a farsi carico della gestione di quella struttura alla stregua 

degli altri impianti di calcio, tenuto conto però che quello di Borgo non dispone di uno spogliatoio 

permanente ma di container e non sono stati completati, poiché ancora allo stato rustico, quelli posti 

lato parcheggio.  In aggiunta, il campo da gioco non risulta neppure totalmente recintato, tant’è che 

spesso è utilizzato a livello spontaneo e persone ci accedono senza alcuna autorizzazione. In 

subordine potrebbe essere preso in esame l’ipotesi, qualora la FSGC non manifesti alcun interesse 

alla gestione, di coinvolgere, interpellando altre Federazioni per svolgere altre discipline sportive 

outdoor, pur con tutti i limiti precedentemente esposti e presenti nell’area sportiva. 

Il Presidente s’impegna a verificare l’uso e l’interesse della FSGC in occasione 

degli incontri bilaterali con tutte le Federazioni riguardo alla gestione delegata degli impianti, 

deferendo la risposta alla Giunta di Borgo Maggiore, al termine di tutte le verifiche interne al 

movimento sportivo sammarinese. 

L’Esecutivo concorda e delibera nei termini indicati dal Presidente. [Del. 11] 

PISTINO DA SCI IN ERBA SINTETICA - SERRAVALLE 

Il Segretario Generale comunica l’esito dell’incontro in oggetto, tenutosi presso 

la Segreteria di Stato allo Sport con il Consiglio Federale della Federazione Sport Invernali e il 

CONS, riguardo lo stato e l’inibizione all’utilizzo della pista da sci artificiale. 

Alla riunione, presenti il relatore e il Consiglio Federale della Federazione, 

Presidente FSSI escluso in quanto fuori Territorio, sono state esposte al Segretario di Stato tutte le 

criticità che hanno determinato la chiusura forzata della pista e dell’importanza strategica di tale sito 

per svolgere i corsi per principianti, unica occasione di arruolamento sul territorio.   

Solo in occasione di Sportinfiera, dal 2017 al 2022, si sono contate oltre 1.150 

presenze, mentre dal 2014 sulla pista sono stati organizzati corsi di avviamento permanenti in tutto 

il periodo invernale, annoverando più di 650 bambini di età compresa tra i 5 e i 9 anni. 

Al termine della riunione è stato convenuto di formalizzare, da parte della FSSI 

alle Segreterie di Stato interessate, l’istanza di assegnazione di un’area idonea al trasferimento 

dell’attuale pista sintetica, con la possibilità di un futuro ampliamento che potrebbe vedere la luce 

grazie a collaborazioni con vari partner, qualora l’area sia di maggiori dimensioni rispetto all’attuale 

e di reperire le risorse necessarie per il trasferimento dell’attuale impianto, rimandando a un 

secondo momento l’ampliamento per una realizzazione a step. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento e resta in attesa di conoscere la 

stima dei costi previsti per il trasferimento dell’attuale pista nell’area già destinata a P.P. presso il 

campo da tiro a volo a La Ciarulla, che sarà effettuata dalla stessa FSSI.   
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Viene data lettura della comunicazione della Segreteria di Stato al Territorio con 

oggetto “Trasmissione progettazione e recupero del Parco Ausa di Dogana” a seguito dell’istanza 

inoltrata dalla Giunta di Castello di Serravalle. 

Il Presidente, a questo proposito, sottolinea e concorda sulla necessità del 

recupero e rispristino di aree nei parchi pubblici destinati ad attività ludico-sportive per la 

cittadinanza e sulla piena operatività del collegamento ciclo pedonale del Parco Ausa-Parco Laiala 

non ancora completato e che in inverno risulta ancora non percorribile, oltre alla necessità del 

rifacimento del campo da basket, porte da calcio, area volley, percorso progetto cuore e 

l’inserimento dei giochi per bambini. 

Il Comitato Esecutivo prende atto della nota e, condividendo le preoccupazioni 

del Capitano di Castello, resta in attesa di un’eventuale convocazione da parte degli organismi 

competenti per eventuali e future collaborazioni nel comune interesse di promuovere a tutti i livelli 

la pratica dell’attività fisica e motoria.  

Il Segretario Generale, infine, rende noto che dal 1° ottobre p.v. prenderà 

servizio per un periodo di prova al CONS Ermelinda MULARONI, precisamente all’Ufficio 

Amministrazione, e andrà a sostituire dopo un periodo di affiancamento Giuseppe LONGO che 

cesserà il suo rapporto con l’Ente. 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 12 

 

in data  26 settembre 2023  Delibera n. 12 
 

Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE  

 

 

Viene data lettura della nota prot. n. 2149 

 

Oggetto: richieste di assestamento interno di bilancio. 
 
 
La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione ad effettuare il 
seguente storno di bilancio, sui capitoli che presentano una disponibilità insufficiente: 

 

cap descrizione aumento diminuzione

900 Campo sportivo baseball 2.500,00 €         

942 Personale salariato CONS (ex cap.570) 3.000,00 €

950 Vestiario dipendenti 500,00 €              

1280 Acquisto Attrezzature macchinari 500,00 €             

1295 Beni e opere mobili Multieventi 500,00 €          

totale 3.500,00 €         3.500,00 €        

 

Distinti saluti. 
 
F.to IL RESPONSABILE U.O.  
 
Nicoletta Corbelli  
 
 
 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza l’assestamento interno di bilancio così 

come proposto dall’Ufficio. [del. 12] 
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Viene data lettura della nota prot. n. 2184 

 

 

  
Oggetto: Sportinfiera 2023  
 
 
 

A seguito dell’approvazione delle modifiche al bilancio di Previsione 2023, si richiede a codesto 

spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione ad aumentare l’impegno di spesa 854 cap. 750 

“Spese per manifestazioni sportive e iniziative promozionali”, per € 10.000 per coprire parte dei 

costi di allestimento per l’evento.  

 

Distinti saluti. 
 
F.to IL RESPONSABILE U.O.  
 
Nicoletta Corbelli  
 
 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza l’aumento dell’impegno di spesa così 

come proposto dall’Ufficio. [del. 13] 
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Viene data lettura della nota prot. n. 2202 

 

 

Oggetto: imputazione spesa urgente boiler Tavolucci  
 
 

Stante la rottura improvvisa del boiler presso la piscina Tavolucci che ha richiesto l’avvio di una 

trattativa urgente per la sua sostituzione, di cui alla delibera di aggiudicazione Prot. n. 2187, e 

considerando l’assenza di disponibilità sul pertinente capitolo di spesa 1250 “Acquisto attrezzature 

per impianti sportivi vari” nell’anno corrente, con la presente si chiede di imputare la spesa per € 

4.890,00 in favore della Zafferani Impianti sul residuo n. 716/2021 acceso sul medesimo capitolo. 

 

Distinti saluti. 
 
F.to IL RESPONSABILE U.O.  
 
Nicoletta Corbelli  
 
 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza l’impegno di spesa così come 

proposto dall’Ufficio. [del. 14] 
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Il Segretario Generale richiamando quando deliberato nella seduta dell’8 agosto 

scorso riguardo alla progettazione e realizzazione della struttura polifunzionale 

CONSUMSARENA, dichiara che sono terminati i colloqui e si è giunti per la realizzazione 

dell’opera a un accordo tra i progettisti per suddividere competenze, mansioni e responsabilità in 

capo a ogni professionista.  

Distribuisce il testo definitivo della proposta di disciplinare d’incarico per la 

progettazione delle strutture in elevazione in legno, da stipularsi con lo STUDIO ECO S.r.l. nella 

persona dell’Ing. Luca SIBANI, iscritto nell’Albo Professionale speciale dei non Residenti degli 

Ingegneri e Architetti di San Marino, professionista con comprovata esperienza e specifica 

competenza nel settore del legno.  

Lo STUDIO ECO S.r.l. affiderà al professionista ing. Luca SIBANI la 

progettazione strutturale delle opere in legno e tutto ciò che compete fino alla presentazione e 

ottenimento dell’autorizzazione, la redazione di computi metrici e dei capitolati per le parti 

strutturali in legno, nonché la direzione lavori per le opere strutturali in legno, concordando un 

compenso complessivo lordo, comprensivo degli oneri previdenziali, fino alla concorrenza massima 

di € 17.600 fissando il termine di 13 (tredici) mesi per la realizzazione dell’opera. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento e i relativi allegati del disciplinare, in 

particolare il compenso massimo pattuito per il mandato, affida l’incarico allo STUDIO ECO S.r.l. 

che si avvarrà dell’Ing. Luca SIBANI, per la somma massima complessiva di € 17.600. 

Il Relatore precisa in merito all’importo del compenso che, in base 

all’opinamento dell’Ordine, auspica che se accolto, la somma potrà essere leggermente inferiore, a 

beneficio del computo complessivo dell’opera. Conferma che l’importo dispone della necessaria 

copertura finanziaria di spesa, come da impegno di spesa n. 1020/2022. 

Il Comitato Esecutivo nel prendere visione della bozza di disciplinare d’incarico 

e favorevole alla stipulazione con lo Studio professionale, previa acquisizione del parere preventivo 

da parte del Congresso di Stato e del superamento dei controlli di legittimità nel rispetto della 

normativa vigente, in particolare dell’art. 73 della Legge 21 dicembre 2009 n. 168 e dell’art. 44 

della Legge n. 150 del 2012, invita il Segretario Generale a predisporre la documentazione 

necessaria alla richiesta di concessione del parere preventivo da trasmettere alla Segreteria di Stato 

competente.  

La presente delibera è immediatamente esecutiva. [Del 14] 
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Il Segretario Generale informa che in merito alla posizione delle Federazioni 

Sportive cui è stata sospesa l’erogazione delle rate del Contributo Ordinario, per irregolarità o 

scritture/documentazione contabile non conformi rilevate dal revisore dei Bilanci federali, ha 

ricevuto il favorevole riscontro da parte dello stesso revisore, a seguito delle risposte esaustive che 

ha fornito la FSGC riguardo la propria contabilità. 

L’Esecutivo sentito il riferimento del Revisore dei Bilanci, delibera lo sblocco 

delle liquidazioni delle rate del Contributo Ordinario alla Federazione Giuoco Calcio. [Del 15] 

Il Relatore richiamando quanto già anticipato nella precedente seduta in merito 

alla contestazione di reato avanzato da Jessica MINI a causa di un infortunio subito a Sportinfiera 

2022, comunica che la parcella giunta dal legale incaricato di assistere il Presidente, alla data 

odierna, ammonta a €. 700,00.  

Pertanto, chiede al Comitato Esecutivo - che approva - di autorizzare la spesa 

indicata sul cap. n. 780 “Collaborazioni” in favore dello STUDIO LEGALE GIAN LUCA 

GIORDANI [Del 16]. 

Il Segretario Generale comunica che, come da accordi intercorsi con la 

Commissione Tecnica, la Federazione Tiro a Volo chiede la proroga del distacco amministrativo 

dell’Atleta d’Interesse Nazionale Alessandra PERILLI, essendo ora 13ª nel ranking mondiale e che 

termina, come da provvedimento della Direzione Generale della Funzione Pubblica, il 30 settembre 

prossimo. 

Dato che l’atleta ha ancora in programma la partecipazione alla finale di Coppa 

del Mondo, in calendario a metà novembre 2023, e in ragione dei risultati ottenuti nella stagione 

agonistica appena conclusa, la FSTV ritiene opportuno consentire senza indugio la preparazione a 

tempo pieno per permettere all’atleta di giungere nelle migliori condizioni possibili alle prossime 

competizioni internazionali del 2024, dovendo ancora conseguire la qualificazione olimpica. 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento della Federazione Tiro a Volo e visto 

il parere conforme della Commissione Tecnica, autorizza il Segretario Generale a chiedere la 

proroga di 11 (undici) mesi, ovvero dal 1° ottobre 2023 al 31 agosto 2024, del distacco 

amministrativo in favore di Alessandra PERILLI alla DGFP. 

Il Comitato Esecutivo in considerazione della proroga del distacco concessa, 

autorizza per il periodo 1° ottobre - 31 dicembre 2023, ovvero di mesi tre, l’aumento della spesa di 

€ 8.000,00 dell’impegno n. 303 acceso sul cap. n. 560 “Stipendi al personale distaccato da PA 

allargata” previo storno di pari importo dal cap. n. 550 “Stipendi al personale in organico” del 

corrente anno e differisce la delibera autorizzativa per i rimanenti 8 (otto) mesi, alla prima seduta 

utile del prossimo anno. [Del 17]. 
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Il Presidente, coadiuvato dal membro Vannucci, in attesa di ricevere un’apposita 

relazione con maggiori dettagli da parte dall’Ufficio, riferisce in breve con lo stesso Vannucci 

sull’esito della 25ª edizione di Sportinfiera, che ha visto la partecipazione per la prima volta tutte le 

classi delle scuole medie di San Marino con oltre 1.000 studenti. Alla Cerimonia d’apertura sono 

stati presenti il Segretario di Stato per lo Sport e il Segretario di Stato per l’Istruzione e la Cultura, 

che hanno posto l’accento sull’importanza di una regolare pratica sportiva per essere cittadini attivi. 

Nonostante la pioggia tra sabato notte e domenica mattina, le condizioni meteo hanno consentito il 

regolare svolgimento delle attività. 

Il Comitato Esecutivo sentiti gli interventi dei relatori, esprime soddisfazione per 

la manifestazione e ringrazia in particolar modo il Coordinatore Anna Lisa CIAVATTA, coadiuvata 

da Anita MAGALOTTI, tutta la struttura e personale del CONS e le maestranze che a vario titolo 

hanno contribuito al successo della manifestazione che, apprezzata dalle numerose famiglie 

presenti, risulta sempre più in crescita in questi 25 anni e che come evidenziato dal Presidente ha 

come scopo, oltre al divertimento, incoraggiare la pratica dell’attività sportiva, ricordando altresì 

che lo sport è vita e salute. 

Riguardo ai risultati dei Mediterranean Beach Games 2023, viene data lettura 

della relazione della Commissione Tecnica, in cui sono evidenziati i risultati sportivi che tuttavia 

non hanno visto alcuna medaglia assegnata al Team San Marino dopo le tiepide attese della vigilia. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento in attesa di ricevere il bilancio 

finale della spedizione in Grecia da parte dell’Ufficio.  

Il Presidente comunica con grande soddisfazione la prima qualificazione 

conseguita per San Marino ai Giochi Olimpici di Parigi grazie alla medaglia di bronzo conquistata 

da Myles Amine Mularoni ai Campionati del Mondo in Serbia, nella categoria 86 kg. Rispetto ai 

preparativi per Parigi 2024, dopo una breve panoramica sui prossimi obiettivi dei probabili olimpici 

nel 2024, il Relatore si sofferma sui recenti colloqui avuti con potenziali sponsor del CONS 

interessati alla partecipazione Olimpica, di cui si soffermerà a dare maggiori dettagli in esito alle 

trattative in corso con alcune aziende commerciali operanti nel mercato statunitense interessati in 

vista di Los Angeles 2028. 

Il Segretario Generale riferisce sui documenti elaborati per la discussione nella 

prossima Assemblea Straordinaria dei GSSE a Istanbul, illustrando le proposte di modifiche 

sottoposte ai vari NOC, e che dall’aggiornamento ricevuto dalla Segreteria di Montecarlo, pare 

siano sul tavolo le uniche, unitamente a quelle presentate dal Comitato Olimpico di Monaco. 

L’Esecutivo condivide le proposte così formulate per i GSSE e resta in attesa di 

conoscere gli esiti dei lavori in Turchia, presenti per il CONS il Presidente e il Segretario Generale. 

Infine, il Presidente aggiorna i presenti sui preparativi di SportAwards 2023. 

Riferisce sui conduttori della serata e sull’individuazione degli ospiti, tra i quali il Presidente CONI 

che purtroppo non potrà essere presente a San Marino il 22 dicembre p.v. ma che ha assicurato, già 

da ora, la sua partecipazione alla prossima edizione del 2024. Sollecita nuovamente i colleghi 

presenti a farsi carico di presentare personalità del mondo sportivo per il talk show previsto nel 

corso della serata. 
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Viene data lettura di una nota della Federazione Tennistavolo che annuncia 

l’iniziativa legata alla celebrazione dei quarant’anni di attività nella disciplina tennistavolo della 

S.S. Juvenes e dei quarantadue della stessa Federazione.  

Per la ricorrenza, a testimonianza dell’impegno della Federazione, alcuni 

esponenti hanno realizzato una pubblicazione che descrive la nascita, i percorsi, le vicende e i 

successi nei 42 anni di vita del movimento pongistico sammarinese. 

Pertanto, viene richiesto un contributo straordinario in relazione a una spesa di 

€.3.200,00 in parte già sostenuta e in parte da sostenere per la pubblicazione del libro. 

Il Comitato Esecutivo compiacendosi per la realizzazione dell’opera, tesa a far 

conoscere ai cittadini sammarinesi, agli appassionati di tennistavolo e quanti amano lo sport in 

generale, accorda un contributo straordinario in favore della Federazione Tennistavolo, pari 

all’importo di €.1.000 da imputarsi sul cap. 800 “Iniziative varie”, previa presentazione delle spese 

sostenute e la consegna di alcune copie per la libreria del Museo e l’Archivio di Stato. [Del 18] 

Il membro Stefano Valentino Piva si astiene dalla deliberazione. 

Infine, viene data lettura di una richiesta avanzata dalla Federazione Atletica 

Leggera nell’ambito dell’Osservatorio Permanente delle Federazione per finanziare l’acquisto di 

attrezzature utili alla preparazione agonistica. 

Il Comitato Esecutivo su suggerimento del Relatore, accoglie l’istanza ma rinvia 

la deliberazione sulla somma da destinare al termine della presentazione delle richieste da parte di 

altre Federazioni interessate ai contributi dell’Osservatorio, che abitualmente vengono stabiliti 

nell’ultima seduta dell’anno, a chiusura dell’esercizio finanziario di competenza. [Del 19] 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, il Presidente ringrazia i presenti e 

propone la data della prossima seduta dell’Esecutivo per lunedì 16 p.v., al rientro dell’Assemblea 

Generale EOC in Turchia e dopo l’evento del 21° Rally Legend a San Marino. 

 

Il Comitato Esecutivo concorda e la seduta viene conclusa alle ore 21:45. 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

                               - Eros Bologna - 

 


